
尾張旭市立東中学校

進路便り 2012／12／５

ＮＯ．62

〈編集・発行〉

東中3年進路指導部

《１２月教育相談》
教育相談がいよいよ始まります。普段の生活

での悩みなどの相談も必要ですが、進路の話が

中心になると思います。１１月までにおうちの人と

話をしてきたと思うので、次は決定に向けて話を

進めていきましょう。

進路担当より

ある生徒Ｉくんから、

「先生の似顔絵を描い

てあげるよ」と言われたの

で、描いてもらいました。な

かなか特徴をとらえてい

ると職員室で好評でし

た。このように自分が自

信をもてる特技があると

いうことはすばらしいことです。Ｉくんありがとう。

いま、進路決定の時期を迎えて悩んでいる人

は、自分の好きなことができる進学先を考え

るという原点に戻りましょう。

《体験入学感想》
さつき調理・福祉学院

車いすにのったゲームをしたとき、足が不自由

だとこんなにも不便だと改めて感じました。そして、

アイマスクをして食べた弁当は、あまりはしでとること

ができず、おいしくないことが分かりました。とてもい

い貴重な体験でおもしろかったです。

（Ｂ組 Ｔさん）

菊華高校

この学校は普通科だけでなく、情報ビジネス

科があり、良いと思いました。情報ビジネス科は

社会で役立つ資格取得もでき、高校卒業後

就職するには良いと思いました。また、制服もかわ

いいし、駅からも近いのでとても良いと思いました。

（Ｂ組 Ｉさん）

春日井高校

最初は坂がたくさんあって大変だと思ったけど、

学校の雰囲気もよく、先生たちが親切にしてくれ

ました。人もたくさん来ていたので人気があるんだ

なと思いました。しかし、勉強が苦手な人でも、

「親切に教える」と言われたので、私も行ってみ

たいなと思いました。 （Ｂ組 Ｓさん）

至学館高校

至学館高校の中でもいろいろなコースがあり、

とても興味をもちました。勉強だけでなく部活動に

も力を入れていました。そして、私は陸上部に注

目しました。幅跳び、インターハイ4位などと、好

成績だったので良いなあと思いました。実際に

いってみると自分の思っているのと全然違ったの

で体験してみるのも良いものだなと思いました。ビ

ジネスコースもあり、陸上もがんばれそうなのでち

ょっと気になりました。

（Ｄ組 Ｈさん）

中京大附属中京高校

中京大学に行くために、英語に力を入れてい

ることが分かりました。在校生の英語での学校

紹介では、とても流暢に話していてびっくりしまし

た。部活も大変盛んで、チアリーディング部の発

表はすごく元気があってかわいらしかったです。全

国大会準優勝というのもすごいなあと思いまし

た。とても文武両道で良い学校だなと思いまし

た。 （Ｄ組 Ｏさん）

名古屋工業高校

今回の説明で入学してからの3年後の進路

や各科で習得できる資格の種類などを話してく

れました。就職先はＪＲやトヨタ、東電など有名な

会社がたくさんありました。部活はレスリング、ロボッ

ト、弓道などが全国大会に出場しているようで

す。 （Ｅ組 Ｗさん）


